ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR



ANALISIS DE PRACTICAS EDUCATIVAS Y COMUNITARIAS

ESTRATEGIAS Y RECURSOS DE APRENDIZAJE

PRESENTADO POR:

VALERIA SOFIA ESQUIVEL BAZALDUA

MAESTRO:

ELIZABETH JIMENEZ HOYOS

SALTILLO, COAHUILA DE ZARAGOZA

MAYO 2024

Al inicio de la jornada la directora apoyaba para abrir la puerta, recibiéndolos con amor y con un buen trato, de igual manera la educadora les hablaba con cariño y entusiasmo, en el transcurso de las jornadas la directora y supervisora se involucraban en las actividades presentadas durante la semana del día del niño y para el cierre la maestra los entregaba a sus padres de buena manera y siempre despidiéndose de abrazos y con palabras bonitas.

En la organización de actividades siento que falto control al momento de sacar a todos los grupos y no mantenerlos animados o hasta sentados en un solo lugar, ya que al m omento de dividirse las actividades, las maestras no prestaban atención a los niños y a lo que estaban haciendo, también vi fallas en los tiempos destinados a cada actividad, si bien los niños salían a las 11 solo se trabajaban hasta esa hora, sin embargo se quedaban espacios sin actividades, en donde la educadora los llevaba al salón para después ponerles videos o películas.

La interacción que la educadora tenía con los padres de familia es muy buena, ya que siempre fue muy respetuosa con ellos y los trataban amablemente, por su parte los padres de familia brindaban el apoyo requerido hacia los materiales que pedían las educadoras así fuera con tan poca anticipación, los padres de familia ayudaron a la decoración del día del niño y a arreglar los dulceros de los niños.

Para concluir, las decisiones tomadas por el personal del jardín de niños francisco primo de verdad y ramos siempre son para el bienestar de los niños y para mantenerlos seguros de posibles peligros, así mismo, se toman decisiones para que tanto los padres de familia y la institución tengan acuerdos con los trabajos a realizar.